



スポーツフェスティバル開幕

第1回 ~秋晴れの陣~ウサギとカメのわくわくフェスティバル

今年は、1学期開催予定だった体育大会が新型コロナウイルス感染防止の観点から中止になったため、それに代替する体育的行事「甲佐高校スポーツフェスティバル」を行うことになりました。全校生徒を2つの団に分け、10月~12月の間、4回競技を実施し、総合得点で優勝団が決定します。第1回は10月2日(金)に、バスケットボール・バレーボール・バドミントン競技が行われました。第1回目終了時点では、3種目の総合得点で赤団が優勢に立っています。赤団団長は上田雅昭さん(水俣第一中出身)、副団長は石田翔輝さん(中央中出身)、青団団長は中川天心さん(嘉島中出身)、副団長は飯田尊さん(甲佐中出身)です。今後の勝敗の行方が楽しみです。



第1回目終了時点では、3種目の総合得点で赤団が優勢に立っています。赤団団長は上田雅昭さん(水俣第一中出身)、副団長は石田翔輝さん(中央中出身)、青団団長は中川天心さん(嘉島中出身)、副団長は飯田尊さん(甲佐中出身)です。今後の勝敗の行方が楽しみです。



2年生インターンシップ



コロナ禍の中、各事業所のみなさまにご協力いただいたお陰で、10月13日(火)~10月15日(木)の3日間、2年生のインターンシップを行うことができました。生徒たちの感想には、「目上の人に対する言葉使いや態度を学ぶことができた」「仕事をするは大変だと思った」「コミュニケーションは大切だと思った」「今回の経験を今後の学校生活に活かしていきたい」などがあり、仕事に対する心構えや社会人としてのルールやマナーなど働く上で必要な資質等を学ぶことが多かったようです。ご協力いただきました各事業所のみなさま、御多用の中大変お世話になりました。



3年生進路激励会

10月9日(金)、3年生への進路激励会が行われました。校長先生、進路指導主事、学年主任の先生方による激励の言葉の後、生徒を代表して、谷頭立紀さん(甲佐中出身)が誓いのことばを述べました。3年生のみなさん、ベストを尽くして頑張ってください!



交通指導・あいさつ運動

秋の全国交通安全運動に伴い、9月28日(月)~10月2日(金)まで、各クラスの交通委員と職員が学校周辺の主な通学路で交通指導を行いました。また、本校正門前では育友会の方々と生徒会によるあいさつ運動が行われました。





生徒たちの活動



カルチャー倶楽部



美術部



野球部

(御船・矢部合同チーム)

秋の県大会出場



バドミントン部

県学年別大会出場

～災害ボランティア第2弾～

10月10日(土)、レオクラブとボランティア部を中心にした有志が、人吉地区の災害ボランティアを実施しました。豪雨災害から3ヶ月が経ちましたが、復旧まで時間がかかる現実を目の当たりにしました。前回と同様ライオンズクラブからのご協力により実現しました。様々なご支援ありがとうございました。



テニス部

県新人大会出場

青垣祭について



11月6日(金)に青垣祭が行われます。今年には新型コロナウイルス感染予防のため、**来客は生徒保護者(ご家族)に限定させていただきます。**生徒を通して事前に名簿登録が必要で、許可の方には駐車券を発行します。当日になっての入場はお断りさせていただきますので、どうぞご了承ください。当日は、検温とマスク着用も必要です。ご協力よろしくをお願いします。

イブニング学校説明会

残すところ、11月10日(火)と12月2日(水)の2回となりました。これまでたくさんの方々にお越しいただき、ありがとうございます。最終回の12月2日(水)は卒業生や保護者の方からのお話もあります。**事前申し込みは不要です。**どうぞお気軽にお越しください。
時間：18時～19時まで
対象：中学校3年生、保護者、中学校の先生方
お待ちしております！



あゆみ学舎企画

9月26日に甲佐中学校の体育祭に行ってきました

今年には新型コロナウイルスの影響で半日開催でした。プログラムには、長縄跳びやリレー、全学年によるソーラン節(男女別)がありました。男子の民舞ソーランは完成度が高く、迫力がありました。女子のよさこいソーランでは、甲佐高校のハッピーを着て踊ってくれ嬉しかったです。生徒会長の北さんは「3年間で1番の体育祭になりました。(ハッピーは)かっこよかった。来年もまた着てほしい。」と話し、また体育委員長の下山くんは「勝ち負けを気にせず思い出をつくることができました。」と笑顔で答えてくれました。どの団も一生懸命で見ているワクワクする体育祭でした。今後もこのような交流の機会を充実させていきたいです。

取材者：松岡優香さん、松岡真香さん、鋤野栄光さん、松本翔希さん、あゆみ学舎